

[Go To Best Hit]

© Berner Rundschau / MLZ; 14.11.2008; Seite 1

.Emme

Schule darf sich freuen

Heimiswil Gemeinde erhält zwei neue Busse für die Kinder

Mit der Beschaffung zweier neuer Schulbusse hat die Gemeinde **Heimiswil** die ab 2010 gültigen Auflagen des Kantons für den Schulkinder-Transport bereits erfüllt. Im Beisein zahlreicher Gäste fand gestern die Auto- und Schlüsselübergabe statt.

Zwei nagelneue Ford Transit Schulbusse - mit 140 PS und Turbo-Dieselmotoren der Euro Norm 5 entsprechend - lösen die bisherigen Toyota Schulbusse ab. Mit 150 000 und 100 000 gefahrenen Kilometern haben nun beide ausgedient. «Ab 2010 hätten sie sowieso ersetzt werden müssen, weil sie den Sicherheitsauflagen des Kantons nicht mehr entsprachen», sagte Gemeindeschreiber Hannes Fankhauser. Seit vor acht und sechs Jahren die Schulhäuser Busswil und Rothenbaum geschlossen wurden, bietet die Gemeinde für Schüler und Kindergärtler den Transport ins Schulhaus Dorf in **Heimiswil** an.

Neue Busse kosten 150 000 Franken

22 Kinder wurden täglich von den Chauffeuren Kurt Moser und Andreas Schüpbach transportiert. Pro Woche seien das etwa 500 Kilometer auf den Gemeindestrassen Rinderbach, Busswil, Kaltacker, sagte Schüpbach.

Im Februar dieses Jahres wurde der Beschaffungskredit von 150 000 Franken für die neuen Schulfahrzeuge an einer ausserordentlichen Gemeindeversammlung angenommen. Nun, nach acht Monaten, stehen die Fahrzeuge zur Verfügung. Im Beisein der Behörden und der Bahnhofgarage Burgdorf überreichten Marlies Schenk, Vertreterin der Schulkommission, und Walter Rieser (Bildungskommission) die symbolischen Schlüssel aus Zopfteig an die beiden Fahrer Moser und Schüpbach.

Gemeinde erwartet Kantonsbeiträge

Je zehn regionale Firmen präsentieren auf den neuen Fahrzeugen ihr Logo und beteiligen sich so an den Unterhaltskosten. «Sie haben ihre Werbeverträge für vier Jahre unterzeichnet. Danach sehen wir weiter», sagte **Heimiswil**-Gemeindeschreiber Hannes Fuhrer. Wie hoch die Kantonsbeiträge sein werden, ist noch unbekannt. Mit diesen sei jedoch zu rechnen, hiess es. 10 Prozent der Schulkinder werden nämlich mit den Bussen transportiert, wie es die Bestimmung des Kantons für Schulbusse verlangt.

Erschliessung

Geographie: Schüpbach; Heimiswil; Bern; Schweiz; Europa;

Formales

Dok-ID: J20081114049286
Textlänge: 2166 Zeichen
erfasst: ja
Urheberrechte: Berner Rundschau / MLZ
Autor(-in): SYLVIA MOSIMANN
Bearbeitung: thom

www.swissdox.ch · E-Mail: contact@swissdox.ch